

# PUBLIK

## Polsek Kotabaru Laksanakan Patroli Sambangi Juru Parkir Rumah Sakit Izza Cegah Curanmor

Kota Bogor - [KOTABOGOR.PUBLIK.CO.ID](http://KOTABOGOR.PUBLIK.CO.ID)

May 25, 2024 - 19:52



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat

terus meningkatkan patroli dialogis dengan berbagai elemen masyarakat.

Salah satunya, seperti yang dilakukan oleh anggota Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat. Sabtu siang (25/05/2024).

Patroli dialogis kali ini menyoar petugas parkir di Lahan Rumah Sakit Izza Cikampek Utara menyampaikan pesan Kamtibmas dan menghimbau petugas parkir untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Petugas parkir diimbau untuk menata dan menempatkan kendaraan, terutama sepeda motor di tempat yang mudah diawasi.

Selain itu, petugas parkir juga diminta untuk selalu melakukan pengecekan STNK dan karcis kendaraan. Hal ini bertujuan untuk membatasi ruang gerak para pelaku kejahatan khususnya Curanmor.

Petugas parkir yang dikunjungi menyambut baik himbauan dari Polsek Kotabaru dan menyatakan kesiapannya untuk meningkatkan kewaspadaan dan bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam mencegah Curanmor di area Parkir Rumah Sakit Izza.

"Sebagai juru parkir, akan sebisa mungkin berusaha untuk menjaga kendaraan milik nasabah dan karyawan bank BRI Unit Mastrip agar tidak menjadi korban Curanmor," ujar petugas parkir yang ditemui.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa patroli dialogis ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Kotabaru dalam menjaga Kamtibmas di wilayahnya.

"Dengan meningkatkan kerjasama dengan berbagai pihak, diharapkan Curanmor dan tindak kejahatan lainnya dapat di minimalisir." Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbp

wirdhantohadicaksono